



Aargauer Schiesssportverband AGSV

17. Aargauer Final GM 300 m

SG Aarau und SG Lengnau heissen die Sieger

-rebi- Für den Kantonalen Final der Gruppenmeisterschaft 300 m haben sich insgesamt 140 Gruppen aus dem Aargau qualifiziert, welche am 21. Mai um die Qualifikation der Eidgenössischen Hauptrunde kämpften. Im Feld A - hier durften 36 Gruppen nach Bremgarten - konnte die SG Aarau mit einem Punkt Vorsprung den Titel verteidigen. Von den 104 Gruppen im Feld D heisst der diesjährige Sieger SG Lengnau.

Reibungslos und ohne Unfälle fand auf der Schiessanlage von Bremgarten zum 17. Mal dieser interessante Wettkampf statt. In der Kategorie A absolvierten insgesamt 62 Gruppen die Bezirksrunde, davon durften deren 36 am Kantonalen Final teilnehmen und so um den Einzug in die erste Hauptrunde, welche vom 15. - 18. Juni zu absolvieren ist, kämpfen.

Acht Punkte weniger

Titelverteidiger SGAarau führten nach der Bezirksauscheidung bereits die Rangliste



SG Lengnau wurde Sieger im Feld D

mit 977 Punkten an. Somit war klar, dass der amtierende Schweizermeister am Kantonalen Final ein Wörtchen mitzureden hat. Mit den Schützen Thomas Köchli, Jürg Luginbühl, Jörg Fankhauser, Stefan und Rafael Bereuter schossen sie insgesamt 958 Punkte, acht Punkte weniger als vor einem Jahr, doch es reichte für die Verteidigung des Titel. Auf dem zweiten Rang landeten mit nur einem Punkt weniger die Schützen des FSV Frick 1. Bis zum letzten Schützen der Fricktaler schien alles klar, dass der Politronic-Wanderpreis nach Frick gehen würde, doch dann drehte sich das Blatt zu Gunsten der Kantonshauptstädter.



SG Aarau konnte den Titel erfolgreich verteidigen



Die Podestplätze im Feld D belegten SG Staufeu, 2., SG Lengnau, 1. und FSV Kirchdorf, 3. (v.l.n.r.)

Nicht zum Doppelsieg, aber immerhin zu zwei Podestplätzen schafften es die Aarauer, durfte doch SG Aarau 2 die Bronzemedailien in Empfang nehmen. SG Fislisbach, vor einem Jahr Gewinner der Silbermedailien, musste in diesem Jahr mit der unbeliebten ledernen Medaille Vorlieb nehmen. Die Freischützen Obersiggenthal, 2010 Gewinner der Bronzemedaille, schafften heuer die Hürde von 935 Punkten nicht und können nicht an der Eidg. Hauptrunde teilnehmen. Vom Feld A haben sich 18 Aargauer Gruppen für den Einzug in die erste Hauptrunde qualifiziert.

Besseres Siegerresultat

224 Gruppen des Rüeblikantons starteten in die Schweizerisch Gruppenmeisterschaft im Feld D. Davon waren 104 Teams für den Final zugelassen. Hiervon qualifizierten sich deren 52 Gruppen für die erste Hauptrunde. Das genau gleiche Resultat wie in der Bezirksrunde - nämlich 689 Punkte - reichte den Schützen Beda Müller, Fridolin Kloter, Urs Alder, Vinzenz Kofmehl und Karls Hassler der SG Lengnau für den Titel im Feld D. Vier Punkte mehr schossen sie als die Sieger von einem Jahr, die FSG Dietwil. Vor einem Jahr schafften es die Gruppe aus Staufen auf den 18. Rang, heuer durften sie die Silbermedaille in Empfang nehmen. Drei Teams schossen 681 Punkt. Gemäss Reglement entscheidet das bessere Einzelresultat für die Rangierung, und die Schützen aus Kirchdorf durften auf dem Podest stehen. Sie machten eine Gewaltssteigerung gegenüber der Bezirkssrunde, dort erreichten sie mit 662 Punkten den 88. Rang. Es ist vor allem im Feld D aufgefallen, dass die Spannung und Freude, wer in der Hauptrunde mitmachen darf, sehr gross war. Hier geht es nicht nur um die Podesplätze, sondern, wer weiterkommt. Und so soll es auch sein.



Einen Punkt fehlte den Fricktalern zum Sieg

Sponsoren sind wichtig

Gut zwei Dutzend Mitglieder der SG Bremgarten haben sich als Funktionäre zur Verfügung gestellt, und unter der Leitung von Ueli Christen für die Durchführung des Kantonalen Finals gearbeitet. Der Verantwortliche der Gruppenmeisterschaft des AGSV, Christian Schär, dankte auch den Schützinnen und Schützen für die Disziplin, welche zu einem reibungslosen und unfallfreien Wettkampf führte. Einen besonderen Dank richtete er an die drei Hauptsponsoren des Aargauer Schiesssportverbandes: Politronic AG, Aargauer Kanonalbank und Swisslos. Richtig erwähnte er, dass sich die Schützinnen und Schützen bewusst sein müssen, dass die Partner des AGSV ein wichtiges finanzielles Standbein des Verbandes sind. „Wir hier in Bremgarten stehen von zum Schiesssport“ erwähnte Stadtpräsident Raymond Tellenbach bei seiner Grussbotschaft und durfte verdienterweise von der Schützenschar einen grossen Applaus entgegennehmen.

Höchste Einzelresultate:

FELD A

195 Punkte Lienhard Ernst, FSV Frick
Deppeler Hansueli, SG Fislisbach
Saxer Marianne, SG Oftringen- Küngoldingen

194 Punkte Stenz Michael, SG Fischbach- Göslikon
Bucher Ernst, FSG Beinwil/Freiamt
Meier Stive, SG Zufikon
Bräm Heinz, SG Fislisbach

FELD D

146 Punkte Wächter Daniela, FSV Frick

143 Punkte Müller Beda, SG Lengnau
Bachmann Willi SV Möriken- Wildegg
Bäni Hanspeter, SB Buchs

142 Punkte Dossenbach Heinz, SG Staufen
Drack René, FSV Kirchdorf
Furrer Bernadette, FS Beinwil/Freiamt
Hilfiker Kurt, SG Boswil
Kuhn Bruno, FSG Waltenschwil
Räss Adrian, SG Wiliberg-Hintermoos
Brühwiler Kurt, SG Tägerig
Weber Hubert, FSG Mühlau
Elsässer Kurt, SG Neuenhof

